

**UNE CÉLÉBRATION D'EXCEPTION POUR LA 21^E ÉDITION
DU GALA RECONNAISSANCE DE LA CÔTE-DE-BEAUPRÉ
SOUS LA PRÉSIDENTE D'HONNEUR DE MME MARIE BLAIS-GIROUX**

Beaupré, le 22 avril 2024 – Après vingt éditions marquantes, le Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré est de retour pour célébrer l'excellence et l'engagement de notre communauté d'affaires. Cette année, nous sommes honorés d'annoncer que Mme Marie Blais-Giroux, co-proprétaire de la pharmacie Jean Coutu et présidente de l'Alliance Affaires Côte-de-Beaupré, accède à la présidence d'honneur de cet événement prestigieux qui aura lieu le **7 novembre** prochain.



Femme d'affaires passionnée, visionnaire, pharmacienne de renom et entrepreneure émérite, Mme Marie Blais-Giroux incarne à la fois l'excellence professionnelle et l'engagement communautaire qui font la fierté de notre région. Son dévouement envers la santé publique et son soutien constant aux entreprises locales de la Côte-de-Beaupré font d'elle une présidente d'honneur inspirante pour cette 21^e édition du Gala Reconnaissance.

Le Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré demeure une occasion unique de mettre en lumière les réussites et les contributions remarquables de nos entrepreneurs et de nos organisations. Nous vous convions chaleureusement à réserver cette date importante dans vos agendas afin de nous rejoindre et de célébrer ensemble les leaders de notre communauté.

Restez à l'affût pour plus de détails sur cet événement exceptionnel qui promet d'être une soirée mémorable placée sous le signe de l'excellence et de la reconnaissance.

À propos de Développement Côte-de-Beaupré

Développement Côte-de-Beaupré exerce la compétence en développement économique local que lui confie la MRC de La Côte-de-Beaupré. Fort de son rôle de rassembleur, l'organisation fédère les forces des élus, des gens d'affaires et des citoyens afin de soutenir la réalisation de projets structurants pour la communauté. Développement Côte-de-Beaupré est gestionnaire de PLUmobile.

À propos du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré

Depuis 2001, le Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré honore des individus, des entreprises et des organismes qui se démarquent par l'excellence et leur implication dans le milieu. Chaque année, une dizaine de prix sont remis pour honorer des entreprises et des personnes hors du commun, bâtisseurs de la Côte-de-Beaupré.

-30-

Source et informations:

Isabelle Tremblay, adjointe à la direction et agente de liaison
Développement Côte-de-Beaupré
Tél. : 418.827.5256 poste 200
isabelle.tremblay@developpementcdb.com